
La naissance de ma fille m'a

rendue heureuse, car donner la

vie est la plus belle chose qu'un

être humain puisse faire. Me rend

heureuse de voir, entendre, lire,

que des gens dans le monde se

réunissent pour défendre les plus

faible, c'est bon de savoir qu'il

existent encore dans l'humanité

des hommes et des femmes dont

leurs bonheur passent par celui

des autres. Soyez le changement

que vous voulez voir dans le

monde, GANDHI.

Loubna 32 ans Bruxelles
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